

高の原地域のみなさまへ
奈良と京都を繋げる

健康街づくり

健康イベント
高の原中央病院 & 市立奈良病院
プレゼンツ
in イオンモール高の原
2階 平城コート
2025年7月24日(木)
10:00~11:00
医師による健康講座
脳卒中予防のために出来ること！
無料血圧測定
血圧を測ってご参加ください
脳の病気のこと
市立奈良病院 脳卒中センター長 徳永 英守 先生
高の原中央病院 脳神経内科部長 熊澤 昌洋 先生
脳卒中の原因となる生活習慣や病気を知らずして予防することが大切です。脳卒中に詳しい専門の医師がわかりやすく解説するミニ講座です。是非、ご自身の血圧を測ってご参加ください。
脳卒中予防生活習慣

7月24日イオンモール高の原（2階 平城コート）にて、高の原中央病院と市立奈良病院の合同イベント「健康イベント」が開催されました。今回のテーマは「脳疾患」市立奈良病院の脳卒中センター・センター長 徳永英守先生と高の原中央病院 脳神経内科・部長 熊澤昌洋先生が地域のみなさまに向けてお話しされました。

高の原中央病院 脳神経内科では脳疾患に対して内科的診療を広く行っており、救急でも脳疾患の方々が搬入されてきます。その中には手術などの治療が必要な方もおられます。日頃より密に連携している市立奈良病院では脳卒中治療に力を入れられており、脳出血に対する外科的手術や脳梗塞に対するカテーテル治療など、脳卒中に対しての超急性期治療を積極的に行っておられます。

「数年前に自宅で体調が悪くなり救急車で高の原中央病院に搬入。検査をすると手術が必要とわかり、すぐに高の原中央病院の救急車で市立奈良病院へ行き手術を受けました。1-2週間で高の原中央病院に戻ってきてリハビリ等のため入院をしてその後元気に退院。今も高の原中央病院に外来受診しています。」

脳卒中は発症後、時間との戦いで迅速な診断と治療が求められます。手術が必要な患者さんを、迅速に手術できる施設に搬送し、治療後は当院に受け入れる連携プレイがひとりひとりの患者様の繋がっていくものと思います。病院機能はそれぞれに役割分担がありどのような病気でも安心して治療を受けていただけるようにそれぞれの病院間で連携をとっています。

今後も地域の皆様に情報発信し、当院を知っていただく活動をしていきたいと思っております。イベント中には多くの皆様にいつもありがとうって声をかけていただきました。地域の皆様方に安心して生活していただくために医療体制を整えて参ります。

脳神経内科
歩きにくい
力が入らない
手足のふるえ（振戦）
手足のしびれ
頭痛
めまい・ふらつき
けいれん・顔のけいれん
物忘れ
飲み込みにくい（嚥下障害）
呂律が回らない
手・足のしびれ...
呂律がまわらない
ふらつく...
こんな症状でお悩みではありませんか？
もしかしら
脳神経の問題かもしれません。
一度専門医にご相談ください。
※心の症状（不眠、いらいら、うつなど）は診療範囲外になります。
平日（祝日除く）月曜日から金曜日まで
毎日診療をおこなっています。
8:30-11:45
新社会 総合病院 高の原中央病院